

Stellungnahme zur Anfrage

Nr. AF/0078/2012

Beratung im **Stadtrat** am **23.08.2012**, **TOP 32** öffentliche Sitzung

Betreff: Anfrage der CDU-Ratsfraktion: Baumängel Kreisel L 127/Friesenstraße

Stellungnahme/Antwort:

1. Wer war dafür verantwortlich?

Die Verantwortung liegt bei dem von der Stadt beauftragten Ingenieurbüro.

2. Wie hoch sind die Kosten?

Eine genaue Kostenschätzung liegt noch nicht vor. Die Kosten werden nach erfolgter Änderungsplanung ermittelt.

3. Ist beabsichtigt, den verantwortlichen Planer in Regress zu nehmen?

Ja.

Der Planungsfehler wurde vom Inhaber des Ingenieurbüros eingestanden.

4. Wann werden die Baumängel behoben?

Ein konkreter Zeitpunkt lässt sich noch nicht benennen. Zuerst muss der Änderungsumfang abgestimmt werden.

5. Haben Busunternehmer aufgrund der Baumängel Regressansprüche für Unterflurschäden an ihren Bussen an die Stadt Koblenz gerichtet.

Dem Tiefbauamt sind derartige Forderungen nicht bekannt.